

Challenge régional jeunes en piscine (1 re manche), à Gérardmer Baechler et Monasse ont pris date



Gérardmer. Le Challenge régional de kayak en piscine a donc débuté hier après-midi au complexe sportif de la Perle des Vosges où près de 90 jeunes kayakistes de la zone sud de la Lorraine se sont réunis. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que les représentants de l'AS Gérardmer, club organisateur de l'événement, ont fait plus que belle figure à domicile.

Cela a commencé avec un triplé chez les benjamines avec dans l'ordre Charlotte Clément, Elise Nicot et Pauline Hussot. Triplé auquel sont venues s'ajouter deux victoires chez les minimes. Tout d'abord par l'intermédiaire de Lucas Etienne chez les garçons qui a devancé Lucas Latimier et Paul Aubertin du GESN. Puis chez les filles grâce à Mathilde Valdenaire, une valeur sûre du kayak géromois. De quoi réjouir leur coach Gwendal Duchet.

Mais la grosse sensation est sans doute à mettre à l'actif de deux surprenants benjamins auteurs des meilleurs chronos au scratch, rien que ça. Il s'agit de Gabriel Baechler de l'OFFP et de Corentin Monasse, licencié du CK Mortagne. Respectivement vainqueurs et dauphins dans leur catégorie où il devance largement un troisième Meurthe-et-Mosellan Bastien Caillet de l'OFFP. Ces deux-là seront à surveiller en slalom cette saison. Ils ne sont pas les seuls.

Il faudra également compter avec la benjamine Alexane Galmiche, elle aussi du CK Mortagne. Intouchable chez les filles, ses chronos flirtent parfois avec ceux de ses homologues masculins.

Pour la suite du Challenge zone Sud, rendez-vous à Nancy le 15 janvier 2012. La finale aura quant à elle lieu à Vittel en mars.